



SE DISPARAN ANOTACIONES

Suma Poder Judicial 3 mil 476 aspirantes

POR DAVID VICENTEÑO
david.vicenteño@gimm.com.mx

A las 00:30:00 horas de hoy lunes, el sitio del Comité de Evaluación del Poder Judicial de la Federación (PJE) reportó 3 mil 476 solicitudes de aspirantes para participar como candidatos para juzgadores y ministros para la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

El micrositio de la SCJN habilitado para informar sobre

las solicitudes presentadas abrió un capítulo por cada uno de los cargos que se votarán, pero los primeros minutos de hoy lunes todavía seguía actualizándose.

De acuerdo con la información, para las 00:30 horas de hoy se reportó que se habían presentado 97 solicitudes para el cargo de ministra o ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, 22 de mujeres y 75 de "género indistinto", así fue

clasificado lo que incluye a varones.

Para magistrada y magistrado del Tribunal de Disciplina Judicial se habían presentado 60 solicitudes, 20 de mujeres y 40 de género indistinto, y para los mismos cargos en la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) son 14 aspirantes, 5 mujeres y 9 de género indistinto.

Para Tribunales Colegiados de Circuito, son mil 313 solicitudes a aspirantes a magistradas y magistrados, de los cuales 531 son mujeres y 782 de género indistinto; y para Tribunales Colegiados de Apelación son 91 aspirantes 32 mujeres y 59 de género

97

SOLICITUDES

son para el cargo de ministro, de acuerdo con el conteo del Poder Judicial del país.

indistinto.

La mayor cantidad de solicitudes son para titulares de Juzgados de Distrito, con mil 901 aspirantes, 691 mujeres y mil 210 registros de género indistinto.

Cabe recordar que hasta el 19 de noviembre se habían presentado 378 solicitudes de aspirantes a participar en las elecciones de 2025, pero al final se multiplicaron.